

Las 10 cosas que no sabías de la estación de Gran Vía

1919

La estación se inauguró el 18 de noviembre de 1919

La **cerámica decorativa** proviene de un fabrica de azulejería de Carabanchel, fundada en 1920 por Enrique Guijo.

Se instalan **dos nuevos ascensores** en 1934



La estación **cambió de nombre** en 1940, pasando a denominarse **José Antonio**

Los ascensores se paralizan en 1969, para ser **sustituidos por escaleras mecánicas**.



En el desmontaje del templete parte de la obra se dona al **Concello do Porriño**.

El primer ascensor empieza a funcionar el 18 de noviembre de 1920



La estación se utilizó como **refugio y vivienda** durante la Guerra Civil 1936-1939

En mayo de 1949 adquirir un billete para el ascensor de Gran Vía costaba **un cinquito**, o lo que es lo mismo **cinco céntimos**



La estación recupera el nombre original de **Gran Vía** en junio de 1983